



Estimados compañeros,

Queremos iniciar este comunicado agradeciándoos vuestro apoyo y compromiso durante estos meses de lucha. Desde que la idea de Loteros en la Lucha empezó a fraguarse en julio de 2021, los miembros de la coordinadora hemos sentido siempre el apoyo y solidaridad del colectivo y eso nos ha dado la fuerza para seguir luchando. Hoy nadie duda en que juntos hemos hecho historia y cambiado el rumbo de este gremio.

Las movilizaciones, tanto el 22S como el 22D, junto al sobrenatural esfuerzo realizado para hacer llegar a la opinión pública nuestra situación, a través de la prensa, consiguiendo salir en todos los canales y programas existentes han sido sin duda los elementos que han forzado a hacer movimientos en el sistema de comisiones, lo conseguido en tan poco tiempo ha sido épico y nuestra aparición ha sido determinante para el devenir de los acontecimientos. Tras 18 años de ningún logro en los despachos, en el asunto de las comisiones, por parte de las “asociaciones representativas”, estas han firmado y aceptado “para hacerse la foto” (deprisa y corriendo) un acuerdo que no beneficia a nadie, sin preguntar ni a los loteros ni a sus propios asociados y sin pararse a pensar que esto es una condena para el sector, parece mentira que las personas que toman las decisiones en estas asociaciones sean también loteros de este país.

¿Quién paga una cuota de una asociación para que no lo tengan en cuenta? Y lo que es peor tomen decisiones que le perjudican.

La ridícula subida que se acaba de producir responde, sin duda, a la necesidad de SELAE y el Gobierno de poner freno al movimiento en la calle que iniciamos el 22S. Es más, nos consta que el proceso de aprobación y, por supuesto, la firma por parte de ANAPAL y FENAMIX, han sido acelerados respondiendo a una estrategia para desactivar nuestro movimiento y acciones.

También la insistencia ante la Dirección General de Patrimonio del Estado cuyo representante peca de poca profesionalidad, ya que como bien sabéis nunca hemos recibido respuesta, ha precipitado la aprobación de esta ridícula subida, adelantando un mes su aprobación por parte del Consejo de Administración.

Sobra decir el rechazo que nos merece que una Dirección General, dependiente del Ministerio de Hacienda y, por tanto, parte del Gobierno de España, no haya tan siquiera respondido a nuestra solicitud de reunión, ignorándonos como ciudadanos y como colectivo. El acuerdo iba a firmarse la segunda quincena de Marzo e iba a empezar en Abril pero como bien sabéis ya lo estamos “disfrutando”. Y decimos sarcásticamente disfrutar porque como habréis podido observar en vuestra factura de ayer el 86,7% de los locales no recibieron ni 40 euros brutos extras con esta alucinante subida.

Este acuerdo introduciendo la lotería de navidad supone de media un aumento de 300 euros mensuales por local con lo cual no cubrimos ni la cuota de autónomos. Se ha firmado el fin de muchos de nosotros.

También queremos informaros que, en la reunión mantenida con Jesús Huerta presidente de SELAE, con el que confiamos poder dialogar y tratar otros muchos temas que nos afectan, nos afirmo haber hecho todo lo que estaba en su mano por el sector para la subida de comisiones, debemos agradecer su esfuerzo a la vez que le manifestamos que consideramos insuficiente lo conseguido y ponemos ahora el foco en el gobierno ya que al final son los mayores accionistas de esta empresa y por tanto las personas que deben responder ante nuestra desagradable situación.

En este comunicado queremos transmitir que necesitamos estar más unidos que nunca y que nos apoyéis para ser durante muchos años la asociación que represente de verdad al sector, este acuerdo ha servido para confirmar que los loteros están vendidos y abandonados a su suerte nunca mejor dicho, necesitamos una protección y dejar de vivir con miedo.

El acuerdo firmado por ANAPAL y FENAMIX no representa a ningún compañero, ya que condena a una gran parte de nuestros negocios y a nuestras familias. Con este acuerdo se nos ha dejado a los pies de los caballos y se ha pretendido silenciarnos para un par de décadas más; pero eso no puede permitirse.

Por todo esto la Asociación Loteros en la Lucha ha decidido convocar a la Red de Ventas tanto mixta como integral (10.700 puntos de venta) a una concentración donde empezó todo con más de 3.000 almas reunidas, **frente a la sede de la Dirección General de Patrimonio y el Ministerio de Hacienda en la Calle Alcalá de Madrid el próximo 4 de mayo de 12:00 a 14:00 horas con el lema "NO EN MI NOMBRE"**, para protestar por el acuerdo firmado y exigir la apertura de nuevas negociaciones. Ha llegado la hora de que el Gobierno de la cara y salgamos a la calle a defender nuestro futuro.

El día de la manifestación entregaremos de forma presencial a patrimonio un documento que acredite el sector está en contra de este acuerdo y lo ve insuficiente. Vamos a lograr que lo firmen una amplia mayoría de Puntos de Venta, pronto os diremos como proceder. Ven a entregarlo con nosotros compañero. Además durante los próximos días como en otras ocasiones pasaremos cartelería para usar en vuestras redes y locales.

La lucha sigue viva, mientras sigamos contando con vuestro apoyo.

¡¡¡Lotereros en la lucha sois todos vosotros!!!

¡¡¡SI, SI, SI, NOS VEMOS EN MADRID!!!

Lotereros en la Lucha